

## El unionense Paco Severo conquista el concurso de saetas 'Ciudad de Torrevieja'

Escrito por Antonio Gómez Pérez. Foto: Fernando Guardiola/Adrián Rodríguez. 17-3-2019

---



El cantaor ha logrado el primer puesto del certamen organizado por la Junta Mayor de Cofradías y la Casa de Andalucía de Rafael Alberti de la ciudad de la sal, que los días 8 y 15 de marzo celebró su fase previa y que anoche acogió la final en la parroquia de la Inmaculada Concepción.

Francisco P. Severo Pérez ha expresado su gratitud a cuantos le arroparon con su presencia, en especial a sus padres, así como a amigos que le expresaron sus buenos deseos que así culminarían.

---

Paco Severo combina su humildad con el flamenco y el cante. Paco es descendiente de familia minera por parte materna y paterna, y una de sus grandes apuestas es por el arte flamenco. Ha formado parte de la comisión organizadora del Festival Internacional del Cante de las Minas, miembro del jurado calificador del mismo y participado en el VI Congreso Internacional Universitario de Investigación sobre el Flamenco de la UCAM, aportando su voz artística. En su ciudad ha participado en numerosas ocasiones con sus cantos de Pasión acompañando a las imágenes de la Semana Santa Minera así como en el pregón de la Semana Santa de Portmán

## El unionense Paco Severo conquista el concurso de saetas 'Ciudad de Torrevieja'

Escrito por Antonio Gómez Pérez. Foto: Fernando Guardiola/Adrián Rodríguez. 17-3-2019

---

celebrado en 2017 en la que magistralmente interpretó, junto al tambor de José Antonio Martínez, taranta y saeta al Santísimo Cristo del Silencio arrancando del público que llenaba la iglesia de Santiago Apóstol lágrimas de emoción. Un vasto currículum, en la que su humildad, le hace sentirse un simple aficionado.

La obtención del galardón le obliga, según rezan las bases del concurso, a cantar una saeta durante la procesión del Santo Entierro el Viernes Santo en Torrevieja.

Paco compagina su cante con la cría de canarios, canaricultura, habiendo obtenido numerosos primeros premios, y es que, amigo Paco, no es simple casualidad, ¡“De casta le viene al galgo”!.

¡Enhorabuena!